

## Auftritte unserer Theatergruppe

Das Herzstück der diesjährigen Theaterstücke stellte die Aufführung „Die besondere Sprechstunde“ dar. Die Schüler der Klasse 3g führten dies am Sommerfest der Grundschule auf. Dabei wurde auf sehr humorvolle Art der Arbeitsalltag des Doktor Eisenbarth nachgespielt.



Weitere kleine Stücke führte die Gruppe sowohl zur Verabschiedung der Konrektorin Frau Hauser als auch für unsere langjährige Kollegin Frau Meyer vor. Ein großes Lob an eure Leistungen und die Initiatorin Frau Lehner!



